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「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

「学生生活で感じたこと」 米山奨学生　兪　晨茜  様
　つい最近四年生になった自分には卒論の課題しか残っていませんが、大学院の入試
やアルバイトのために色々頑張っています。学部生としての大学生活もわずか半年程
度残されました。日本に留学を決めたあの時をふと思い出すと、今でも夢みたいな感
覚です。自分の生まれ育った中国から日本へきたころ、自分にとっても人生初めて親
の側から離れ、一人暮らしを試みた時期でした。しかし、不思議なことに不安より、私の中で生まれた気
持ちは興奮という気持ちでした。一人暮らしを通じて学んだことは自分にとって人生の宝物です。おか
げで、今の私はどんな料理でもできるようになりました。勉強や生活以外にも、困難がたくさんありま
すが、それを乗り越えたことで、今の成長した自分がいます。
　２年生になり、単位をもらうため、毎日朝から晩まで勉強しました。そして日本語力を上げるために、
バイトを始めました。バイトで知り合った人たちがいろいろなことを優しく教えてくれました。１番印
象に残ったのは『女の子にとって、一番の化粧品は自信だ』という言葉です。これは店の常連さんが私に
言ってくれた言葉でした。自分が迷った時、いつもこの言葉を思い出して、『自分のことを信じて、もっ
と自信を持て』と、自分を元気づけていました。
　３年生になってから、コロナ禍の影響で授業はほぼオンラインで行うことになりました。バイトも一
旦中止になり、家でいる時間が増えました。それは留学生活の中で最も辛い時期だったと言えると今振
り返って思います。しかし、周りの友だちと中国にいる家族は常に私を支えてくれて、そのおかげで自
分は憂鬱な気分から解放され、前向きな気持ちになれました。
　４年生になると、奨学金の支援のおかげで自分は安心に大学院の入試を準備することが出来ました。
入試試験の受験勉強を通じて、自分はまだ勉強不足であると気づきました。『努力せずにもらえるもの
はこの世にない』という理屈はもっともです。なので残りの半年の時間をフル活用して、もっと頑張り
たいと思います。
　三年前の自分と比べて、未熟な自分から、物事をきちんと考えるようになった自分に変わったと感じ
ます。もちろん戸惑う時はまだありますが、それをどう対処すべきか、ちゃんと考えてから、行動するよ
うになりました。将来は、さらに強い人間になれるよう、頑張りたいと思います。日本留学が終わった後
の将来的な計画について、今は学部生なので大学院に入って学生生活を続けたい、今よりたくさんの知
識を積み重ねて立派な社会人になるための経験と能力を高めたい、卒業した後日本の企業で就職し、職
場で企業に対する理解を深め日本のことをもっと理解できるように頑張りたい、そして最後は自分の
会社を作りたい、というのが私の夢です。
　企業がグローバル化を目指して発展している今では、日中両国をつなぐ架け橋になるような、国際的
に活躍できる人材を育成したいと考えております。
　将来帰国したら、これらの貴重な留学経験は今後のためとなると信じております。日中平和かつ長期
的な友好を維持するために頑張りたいと思います。

「米山記念奨学会の豆知識」 米山カウンセラー　藤  岡   　温  会員
1 1952年東京RCで発足、1967年財団法人となる。
2 冠を頂いた米山梅吉氏（1868-1946）はどんな人物?

・静岡県出身、幼少にて父と死別、16歳で上京、独学のすえ20歳で渡米、米国大
学で8年間勉学し帰国,勝海舟に師事

・三井銀行に入行、常務取締役、三井信託会社を設立、取締役社長、晩年は財団法人三井報恩会の
理事長、ハンセン病・結核・がん研究など多くの社会事業・医療事業に奉仕、私財を投じて小学
校創立

・「何事も人々からしてほしいと望むことは人々にもそのとおりせよ」―他者への思いやりと助け
合い（社会貢献）の精神を自ら体現しつつ、多くを語らなかった陰徳の人

3 本奨学事業の使命―国家間の緊張関係が如何なるものとなろうが、個と個の信頼関係を築き、民間
外交として世界に平和の種をまいていく国際奉仕事業、これまでの受け入れは、129か国、留学生2
万1000人、当クラブではのべ19人、2690地区の今年の受け入れは20人

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 
出席者数　36名
欠席者数　９名 
出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　笠原，小菅，三宅，鈴木，高橋，竹本，丹治，氏房，山田

ゲ　ス　ト　
米山奨学生　　兪　晨茜　様

会 長 報 告
 会　長　岡　本　浩　三
「基本的教育について」　　藤原　正彦　論
　教育ということについて、少し考えさせられることが本の中にありましたので、お
話してみたいと思います。藤原正彦さんという数学者の本ですが、題名は「我が人生
の応援歌、日本人の情緒を育んだ名曲たち」という本です。彼は多くの著書があり、
国家の品格という本が有名ですが、彼は素晴らしい語学力の持ち主で、中学生の頃から、英語、ドイ
ツ語、フランス語、ロシア語、スペイン語、ポルトガル語とまさにことばのグローバル化を先取りし
ている感があります。しかし昭和47年アメリカに留学して自分の自信が吹っ飛んだと記しています。
アメリカ、イギリスの大学で教鞭をとったが、こんな質問に私は何も答えられなかった。
　１， 縄文式土器と弥生式土器の違いは何か？　
　２，三島由紀夫の自殺と夏目漱石の“こころ”の中の先生の自殺との関係は？　
　聞かれた私は、何も答えられなかった。私は教養というものを何も理解せず軽んじていた、教養に
欠けた、つまらない人間との評価を受けた。今、グローバル社会において求められるのは、語学力で
はなく、教養力である。小学生に今必要なのは、英語ではなく国語なのだ。充分な読書を通し、論理、
道徳、情緒など人間として基盤を固め、自国文化を学ばせることこそ大事である。語学が教養などと
錯覚してはならない。英語も何も話せない私には“まさに我が意を得たり”の想いで、この本を一気
に読みました。いま小学生は唱歌というものをほとんどというほど歌わない。国語の授業にないので
ある。赤とんぼ、椰子の実、月の砂漠、少し古いが、青葉の笛、聞いているだけで気持ちが落ち着き
ます。わたしの歳の所為でしょうか。過日、岡山北ロータリーを訪問の際、唱歌を皆さんで歌ってお
られました事を思うと、なる程の感が致します。

幹 事 報 告
 幹　事　日　笠　伸　之

① ガバナー月信 Vol.4、ロータリー米山記念奨学事業豆辞典、ロータリーの友10月
号、本日の卓話の資料を配付しております。

② 10月のロータリーレートは、1$=112円です。
③ ロータリーの友事務所より、「ロータリー日本100年史」を1セット寄贈いただき

ました。事務局にございますので、ご希望の方はご覧ください。
④ 本日例会終了後13 ： 30より4F 「菫の間」において 「第４回理事役員会」を開催いたしますので

理事役員の皆様はご出席ください。
⑤ 財団室NEWS10月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 岡山県の感染状況は落ち着いている様ですが、気持ちをゆるめず生活致しましょう。米山奨学生、

あかねさんようこそ。地区大会参加よろしく。
日笠（伸）幹事 : 沖縄に行きました。飲食店はまだ時短営業でしたが、街全体は少し活気がありました。旅行でき

たことにスマイルします。
野田会員 : 子どもシェルターモモ、アテンポの女子の卒業生1名を日笠幹事のご好意で就職のお世話をしてい

ただき感謝してスマイルします。尚、初めての成功事例ですがあとは本人の頑張り次第ですね。
小林会員 : まん延防止解除を祝しまして。
山下会員 : 10月1日からお酒が飲めるようになりましたのでスマイルします。（久しぶりにカラオケ歌いました。）

埼玉の次男が2回目のコロナワクチン接種に帰って来ました。久しぶりに会食出来たのでスマイルし
ます。

樋口会員 : 10月17日の100kmマラソンが完走できることを願って、スマイルします。
橘高会員 : スマイルします。
駒井会員 : 川本会員、先日は大変お忙しい中、お世話になりありがとうございました。
鴨井会員 : 孫が出来たのでスマイル協力します。
横山・小松会員 : まん延防止もやっと明けました。しばらくカラオケも歌ってないので声が全然出なくなりました。

早速今日ぐらいから声のトレーニングに行ってきます。
 10件30,000円（累計280,780円）

10月誕生日会員一言スピーチ
 　　　

　 　　　

10月18日㈪
外部卓話　
「あした彩の活動報告と人形劇について」
あした彩 代表  米本 有紗 様
（岡山商科大学法学部４年）
人形劇リーダー  山本 美有 様
（ノートルダム清心女子大学文学部４年）
商大サークル  横山 英寿 様
（岡山商科大学法学部２年）

10月11日㈪　
「クラブフォーラム」
①クラブ奉仕委員会
委員長 末吉 賢多 会員
②IM実行委員会
委員長 小松 忠男 会員
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「学生生活で感じたこと」 米山奨学生　兪　晨茜  様
　つい最近四年生になった自分には卒論の課題しか残っていませんが、大学院の入試
やアルバイトのために色々頑張っています。学部生としての大学生活もわずか半年程
度残されました。日本に留学を決めたあの時をふと思い出すと、今でも夢みたいな感
覚です。自分の生まれ育った中国から日本へきたころ、自分にとっても人生初めて親
の側から離れ、一人暮らしを試みた時期でした。しかし、不思議なことに不安より、私の中で生まれた気
持ちは興奮という気持ちでした。一人暮らしを通じて学んだことは自分にとって人生の宝物です。おか
げで、今の私はどんな料理でもできるようになりました。勉強や生活以外にも、困難がたくさんありま
すが、それを乗り越えたことで、今の成長した自分がいます。
　２年生になり、単位をもらうため、毎日朝から晩まで勉強しました。そして日本語力を上げるために、
バイトを始めました。バイトで知り合った人たちがいろいろなことを優しく教えてくれました。１番印
象に残ったのは『女の子にとって、一番の化粧品は自信だ』という言葉です。これは店の常連さんが私に
言ってくれた言葉でした。自分が迷った時、いつもこの言葉を思い出して、『自分のことを信じて、もっ
と自信を持て』と、自分を元気づけていました。
　３年生になってから、コロナ禍の影響で授業はほぼオンラインで行うことになりました。バイトも一
旦中止になり、家でいる時間が増えました。それは留学生活の中で最も辛い時期だったと言えると今振
り返って思います。しかし、周りの友だちと中国にいる家族は常に私を支えてくれて、そのおかげで自
分は憂鬱な気分から解放され、前向きな気持ちになれました。
　４年生になると、奨学金の支援のおかげで自分は安心に大学院の入試を準備することが出来ました。
入試試験の受験勉強を通じて、自分はまだ勉強不足であると気づきました。『努力せずにもらえるもの
はこの世にない』という理屈はもっともです。なので残りの半年の時間をフル活用して、もっと頑張り
たいと思います。
　三年前の自分と比べて、未熟な自分から、物事をきちんと考えるようになった自分に変わったと感じ
ます。もちろん戸惑う時はまだありますが、それをどう対処すべきか、ちゃんと考えてから、行動するよ
うになりました。将来は、さらに強い人間になれるよう、頑張りたいと思います。日本留学が終わった後
の将来的な計画について、今は学部生なので大学院に入って学生生活を続けたい、今よりたくさんの知
識を積み重ねて立派な社会人になるための経験と能力を高めたい、卒業した後日本の企業で就職し、職
場で企業に対する理解を深め日本のことをもっと理解できるように頑張りたい、そして最後は自分の
会社を作りたい、というのが私の夢です。
　企業がグローバル化を目指して発展している今では、日中両国をつなぐ架け橋になるような、国際的
に活躍できる人材を育成したいと考えております。
　将来帰国したら、これらの貴重な留学経験は今後のためとなると信じております。日中平和かつ長期
的な友好を維持するために頑張りたいと思います。

「米山記念奨学会の豆知識」 米山カウンセラー　藤  岡   　温  会員
1 1952年東京RCで発足、1967年財団法人となる。
2 冠を頂いた米山梅吉氏（1868-1946）はどんな人物?

・静岡県出身、幼少にて父と死別、16歳で上京、独学のすえ20歳で渡米、米国大
学で8年間勉学し帰国,勝海舟に師事

・三井銀行に入行、常務取締役、三井信託会社を設立、取締役社長、晩年は財団法人三井報恩会の
理事長、ハンセン病・結核・がん研究など多くの社会事業・医療事業に奉仕、私財を投じて小学
校創立

・「何事も人々からしてほしいと望むことは人々にもそのとおりせよ」―他者への思いやりと助け
合い（社会貢献）の精神を自ら体現しつつ、多くを語らなかった陰徳の人

3 本奨学事業の使命―国家間の緊張関係が如何なるものとなろうが、個と個の信頼関係を築き、民間
外交として世界に平和の種をまいていく国際奉仕事業、これまでの受け入れは、129か国、留学生2
万1000人、当クラブではのべ19人、2690地区の今年の受け入れは20人

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 
出席者数　36名
欠席者数　９名 
出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　笠原，小菅，三宅，鈴木，高橋，竹本，丹治，氏房，山田

ゲ　ス　ト　
米山奨学生　　兪　晨茜　様

会 長 報 告
 会　長　岡　本　浩　三
「基本的教育について」　　藤原　正彦　論
　教育ということについて、少し考えさせられることが本の中にありましたので、お
話してみたいと思います。藤原正彦さんという数学者の本ですが、題名は「我が人生
の応援歌、日本人の情緒を育んだ名曲たち」という本です。彼は多くの著書があり、
国家の品格という本が有名ですが、彼は素晴らしい語学力の持ち主で、中学生の頃から、英語、ドイ
ツ語、フランス語、ロシア語、スペイン語、ポルトガル語とまさにことばのグローバル化を先取りし
ている感があります。しかし昭和47年アメリカに留学して自分の自信が吹っ飛んだと記しています。
アメリカ、イギリスの大学で教鞭をとったが、こんな質問に私は何も答えられなかった。
　１， 縄文式土器と弥生式土器の違いは何か？　
　２，三島由紀夫の自殺と夏目漱石の“こころ”の中の先生の自殺との関係は？　
　聞かれた私は、何も答えられなかった。私は教養というものを何も理解せず軽んじていた、教養に
欠けた、つまらない人間との評価を受けた。今、グローバル社会において求められるのは、語学力で
はなく、教養力である。小学生に今必要なのは、英語ではなく国語なのだ。充分な読書を通し、論理、
道徳、情緒など人間として基盤を固め、自国文化を学ばせることこそ大事である。語学が教養などと
錯覚してはならない。英語も何も話せない私には“まさに我が意を得たり”の想いで、この本を一気
に読みました。いま小学生は唱歌というものをほとんどというほど歌わない。国語の授業にないので
ある。赤とんぼ、椰子の実、月の砂漠、少し古いが、青葉の笛、聞いているだけで気持ちが落ち着き
ます。わたしの歳の所為でしょうか。過日、岡山北ロータリーを訪問の際、唱歌を皆さんで歌ってお
られました事を思うと、なる程の感が致します。

幹 事 報 告
 幹　事　日　笠　伸　之

① ガバナー月信 Vol.4、ロータリー米山記念奨学事業豆辞典、ロータリーの友10月
号、本日の卓話の資料を配付しております。

② 10月のロータリーレートは、1$=112円です。
③ ロータリーの友事務所より、「ロータリー日本100年史」を1セット寄贈いただき

ました。事務局にございますので、ご希望の方はご覧ください。
④ 本日例会終了後13 ： 30より4F 「菫の間」において 「第４回理事役員会」を開催いたしますので

理事役員の皆様はご出席ください。
⑤ 財団室NEWS10月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 岡山県の感染状況は落ち着いている様ですが、気持ちをゆるめず生活致しましょう。米山奨学生、

あかねさんようこそ。地区大会参加よろしく。
日笠（伸）幹事 : 沖縄に行きました。飲食店はまだ時短営業でしたが、街全体は少し活気がありました。旅行でき

たことにスマイルします。
野田会員 : 子どもシェルターモモ、アテンポの女子の卒業生1名を日笠幹事のご好意で就職のお世話をしてい

ただき感謝してスマイルします。尚、初めての成功事例ですがあとは本人の頑張り次第ですね。
小林会員 : まん延防止解除を祝しまして。
山下会員 : 10月1日からお酒が飲めるようになりましたのでスマイルします。（久しぶりにカラオケ歌いました。）

埼玉の次男が2回目のコロナワクチン接種に帰って来ました。久しぶりに会食出来たのでスマイルし
ます。

樋口会員 : 10月17日の100kmマラソンが完走できることを願って、スマイルします。
橘高会員 : スマイルします。
駒井会員 : 川本会員、先日は大変お忙しい中、お世話になりありがとうございました。
鴨井会員 : 孫が出来たのでスマイル協力します。
横山・小松会員 : まん延防止もやっと明けました。しばらくカラオケも歌ってないので声が全然出なくなりました。

早速今日ぐらいから声のトレーニングに行ってきます。
 10件30,000円（累計280,780円）

10月誕生日会員一言スピーチ
 　　　

　 　　　

例会プログラム例会プログラム
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「学生生活で感じたこと」 米山奨学生　兪　晨茜  様
　つい最近四年生になった自分には卒論の課題しか残っていませんが、大学院の入試
やアルバイトのために色々頑張っています。学部生としての大学生活もわずか半年程
度残されました。日本に留学を決めたあの時をふと思い出すと、今でも夢みたいな感
覚です。自分の生まれ育った中国から日本へきたころ、自分にとっても人生初めて親
の側から離れ、一人暮らしを試みた時期でした。しかし、不思議なことに不安より、私の中で生まれた気
持ちは興奮という気持ちでした。一人暮らしを通じて学んだことは自分にとって人生の宝物です。おか
げで、今の私はどんな料理でもできるようになりました。勉強や生活以外にも、困難がたくさんありま
すが、それを乗り越えたことで、今の成長した自分がいます。
　２年生になり、単位をもらうため、毎日朝から晩まで勉強しました。そして日本語力を上げるために、
バイトを始めました。バイトで知り合った人たちがいろいろなことを優しく教えてくれました。１番印
象に残ったのは『女の子にとって、一番の化粧品は自信だ』という言葉です。これは店の常連さんが私に
言ってくれた言葉でした。自分が迷った時、いつもこの言葉を思い出して、『自分のことを信じて、もっ
と自信を持て』と、自分を元気づけていました。
　３年生になってから、コロナ禍の影響で授業はほぼオンラインで行うことになりました。バイトも一
旦中止になり、家でいる時間が増えました。それは留学生活の中で最も辛い時期だったと言えると今振
り返って思います。しかし、周りの友だちと中国にいる家族は常に私を支えてくれて、そのおかげで自
分は憂鬱な気分から解放され、前向きな気持ちになれました。
　４年生になると、奨学金の支援のおかげで自分は安心に大学院の入試を準備することが出来ました。
入試試験の受験勉強を通じて、自分はまだ勉強不足であると気づきました。『努力せずにもらえるもの
はこの世にない』という理屈はもっともです。なので残りの半年の時間をフル活用して、もっと頑張り
たいと思います。
　三年前の自分と比べて、未熟な自分から、物事をきちんと考えるようになった自分に変わったと感じ
ます。もちろん戸惑う時はまだありますが、それをどう対処すべきか、ちゃんと考えてから、行動するよ
うになりました。将来は、さらに強い人間になれるよう、頑張りたいと思います。日本留学が終わった後
の将来的な計画について、今は学部生なので大学院に入って学生生活を続けたい、今よりたくさんの知
識を積み重ねて立派な社会人になるための経験と能力を高めたい、卒業した後日本の企業で就職し、職
場で企業に対する理解を深め日本のことをもっと理解できるように頑張りたい、そして最後は自分の
会社を作りたい、というのが私の夢です。
　企業がグローバル化を目指して発展している今では、日中両国をつなぐ架け橋になるような、国際的
に活躍できる人材を育成したいと考えております。
　将来帰国したら、これらの貴重な留学経験は今後のためとなると信じております。日中平和かつ長期
的な友好を維持するために頑張りたいと思います。

「米山記念奨学会の豆知識」 米山カウンセラー　藤  岡   　温  会員
1 1952年東京RCで発足、1967年財団法人となる。
2 冠を頂いた米山梅吉氏（1868-1946）はどんな人物?

・静岡県出身、幼少にて父と死別、16歳で上京、独学のすえ20歳で渡米、米国大
学で8年間勉学し帰国,勝海舟に師事

・三井銀行に入行、常務取締役、三井信託会社を設立、取締役社長、晩年は財団法人三井報恩会の
理事長、ハンセン病・結核・がん研究など多くの社会事業・医療事業に奉仕、私財を投じて小学
校創立

・「何事も人々からしてほしいと望むことは人々にもそのとおりせよ」―他者への思いやりと助け
合い（社会貢献）の精神を自ら体現しつつ、多くを語らなかった陰徳の人

3 本奨学事業の使命―国家間の緊張関係が如何なるものとなろうが、個と個の信頼関係を築き、民間
外交として世界に平和の種をまいていく国際奉仕事業、これまでの受け入れは、129か国、留学生2
万1000人、当クラブではのべ19人、2690地区の今年の受け入れは20人

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 
出席者数　36名
欠席者数　９名 
出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　笠原，小菅，三宅，鈴木，高橋，竹本，丹治，氏房，山田

ゲ　ス　ト　
米山奨学生　　兪　晨茜　様

会 長 報 告
 会　長　岡　本　浩　三
「基本的教育について」　　藤原　正彦　論
　教育ということについて、少し考えさせられることが本の中にありましたので、お
話してみたいと思います。藤原正彦さんという数学者の本ですが、題名は「我が人生
の応援歌、日本人の情緒を育んだ名曲たち」という本です。彼は多くの著書があり、
国家の品格という本が有名ですが、彼は素晴らしい語学力の持ち主で、中学生の頃から、英語、ドイ
ツ語、フランス語、ロシア語、スペイン語、ポルトガル語とまさにことばのグローバル化を先取りし
ている感があります。しかし昭和47年アメリカに留学して自分の自信が吹っ飛んだと記しています。
アメリカ、イギリスの大学で教鞭をとったが、こんな質問に私は何も答えられなかった。
　１， 縄文式土器と弥生式土器の違いは何か？　
　２，三島由紀夫の自殺と夏目漱石の“こころ”の中の先生の自殺との関係は？　
　聞かれた私は、何も答えられなかった。私は教養というものを何も理解せず軽んじていた、教養に
欠けた、つまらない人間との評価を受けた。今、グローバル社会において求められるのは、語学力で
はなく、教養力である。小学生に今必要なのは、英語ではなく国語なのだ。充分な読書を通し、論理、
道徳、情緒など人間として基盤を固め、自国文化を学ばせることこそ大事である。語学が教養などと
錯覚してはならない。英語も何も話せない私には“まさに我が意を得たり”の想いで、この本を一気
に読みました。いま小学生は唱歌というものをほとんどというほど歌わない。国語の授業にないので
ある。赤とんぼ、椰子の実、月の砂漠、少し古いが、青葉の笛、聞いているだけで気持ちが落ち着き
ます。わたしの歳の所為でしょうか。過日、岡山北ロータリーを訪問の際、唱歌を皆さんで歌ってお
られました事を思うと、なる程の感が致します。

幹 事 報 告
 幹　事　日　笠　伸　之

① ガバナー月信 Vol.4、ロータリー米山記念奨学事業豆辞典、ロータリーの友10月
号、本日の卓話の資料を配付しております。

② 10月のロータリーレートは、1$=112円です。
③ ロータリーの友事務所より、「ロータリー日本100年史」を1セット寄贈いただき

ました。事務局にございますので、ご希望の方はご覧ください。
④ 本日例会終了後13 ： 30より4F 「菫の間」において 「第４回理事役員会」を開催いたしますので

理事役員の皆様はご出席ください。
⑤ 財団室NEWS10月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 岡山県の感染状況は落ち着いている様ですが、気持ちをゆるめず生活致しましょう。米山奨学生、

あかねさんようこそ。地区大会参加よろしく。
日笠（伸）幹事 : 沖縄に行きました。飲食店はまだ時短営業でしたが、街全体は少し活気がありました。旅行でき

たことにスマイルします。
野田会員 : 子どもシェルターモモ、アテンポの女子の卒業生1名を日笠幹事のご好意で就職のお世話をしてい

ただき感謝してスマイルします。尚、初めての成功事例ですがあとは本人の頑張り次第ですね。
小林会員 : まん延防止解除を祝しまして。
山下会員 : 10月1日からお酒が飲めるようになりましたのでスマイルします。（久しぶりにカラオケ歌いました。）

埼玉の次男が2回目のコロナワクチン接種に帰って来ました。久しぶりに会食出来たのでスマイルし
ます。

樋口会員 : 10月17日の100kmマラソンが完走できることを願って、スマイルします。
橘高会員 : スマイルします。
駒井会員 : 川本会員、先日は大変お忙しい中、お世話になりありがとうございました。
鴨井会員 : 孫が出来たのでスマイル協力します。
横山・小松会員 : まん延防止もやっと明けました。しばらくカラオケも歌ってないので声が全然出なくなりました。

早速今日ぐらいから声のトレーニングに行ってきます。
 10件30,000円（累計280,780円）

10月誕生日会員一言スピーチ
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「学生生活で感じたこと」 米山奨学生　兪　晨茜  様
　つい最近四年生になった自分には卒論の課題しか残っていませんが、大学院の入試
やアルバイトのために色々頑張っています。学部生としての大学生活もわずか半年程
度残されました。日本に留学を決めたあの時をふと思い出すと、今でも夢みたいな感
覚です。自分の生まれ育った中国から日本へきたころ、自分にとっても人生初めて親
の側から離れ、一人暮らしを試みた時期でした。しかし、不思議なことに不安より、私の中で生まれた気
持ちは興奮という気持ちでした。一人暮らしを通じて学んだことは自分にとって人生の宝物です。おか
げで、今の私はどんな料理でもできるようになりました。勉強や生活以外にも、困難がたくさんありま
すが、それを乗り越えたことで、今の成長した自分がいます。
　２年生になり、単位をもらうため、毎日朝から晩まで勉強しました。そして日本語力を上げるために、
バイトを始めました。バイトで知り合った人たちがいろいろなことを優しく教えてくれました。１番印
象に残ったのは『女の子にとって、一番の化粧品は自信だ』という言葉です。これは店の常連さんが私に
言ってくれた言葉でした。自分が迷った時、いつもこの言葉を思い出して、『自分のことを信じて、もっ
と自信を持て』と、自分を元気づけていました。
　３年生になってから、コロナ禍の影響で授業はほぼオンラインで行うことになりました。バイトも一
旦中止になり、家でいる時間が増えました。それは留学生活の中で最も辛い時期だったと言えると今振
り返って思います。しかし、周りの友だちと中国にいる家族は常に私を支えてくれて、そのおかげで自
分は憂鬱な気分から解放され、前向きな気持ちになれました。
　４年生になると、奨学金の支援のおかげで自分は安心に大学院の入試を準備することが出来ました。
入試試験の受験勉強を通じて、自分はまだ勉強不足であると気づきました。『努力せずにもらえるもの
はこの世にない』という理屈はもっともです。なので残りの半年の時間をフル活用して、もっと頑張り
たいと思います。
　三年前の自分と比べて、未熟な自分から、物事をきちんと考えるようになった自分に変わったと感じ
ます。もちろん戸惑う時はまだありますが、それをどう対処すべきか、ちゃんと考えてから、行動するよ
うになりました。将来は、さらに強い人間になれるよう、頑張りたいと思います。日本留学が終わった後
の将来的な計画について、今は学部生なので大学院に入って学生生活を続けたい、今よりたくさんの知
識を積み重ねて立派な社会人になるための経験と能力を高めたい、卒業した後日本の企業で就職し、職
場で企業に対する理解を深め日本のことをもっと理解できるように頑張りたい、そして最後は自分の
会社を作りたい、というのが私の夢です。
　企業がグローバル化を目指して発展している今では、日中両国をつなぐ架け橋になるような、国際的
に活躍できる人材を育成したいと考えております。
　将来帰国したら、これらの貴重な留学経験は今後のためとなると信じております。日中平和かつ長期
的な友好を維持するために頑張りたいと思います。

「米山記念奨学会の豆知識」 米山カウンセラー　藤  岡   　温  会員
1 1952年東京RCで発足、1967年財団法人となる。
2 冠を頂いた米山梅吉氏（1868-1946）はどんな人物?

・静岡県出身、幼少にて父と死別、16歳で上京、独学のすえ20歳で渡米、米国大
学で8年間勉学し帰国,勝海舟に師事

・三井銀行に入行、常務取締役、三井信託会社を設立、取締役社長、晩年は財団法人三井報恩会の
理事長、ハンセン病・結核・がん研究など多くの社会事業・医療事業に奉仕、私財を投じて小学
校創立

・「何事も人々からしてほしいと望むことは人々にもそのとおりせよ」―他者への思いやりと助け
合い（社会貢献）の精神を自ら体現しつつ、多くを語らなかった陰徳の人

3 本奨学事業の使命―国家間の緊張関係が如何なるものとなろうが、個と個の信頼関係を築き、民間
外交として世界に平和の種をまいていく国際奉仕事業、これまでの受け入れは、129か国、留学生2
万1000人、当クラブではのべ19人、2690地区の今年の受け入れは20人

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 
出席者数　36名
欠席者数　９名 
出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　笠原，小菅，三宅，鈴木，高橋，竹本，丹治，氏房，山田

ゲ　ス　ト　
米山奨学生　　兪　晨茜　様

会 長 報 告
 会　長　岡　本　浩　三
「基本的教育について」　　藤原　正彦　論
　教育ということについて、少し考えさせられることが本の中にありましたので、お
話してみたいと思います。藤原正彦さんという数学者の本ですが、題名は「我が人生
の応援歌、日本人の情緒を育んだ名曲たち」という本です。彼は多くの著書があり、
国家の品格という本が有名ですが、彼は素晴らしい語学力の持ち主で、中学生の頃から、英語、ドイ
ツ語、フランス語、ロシア語、スペイン語、ポルトガル語とまさにことばのグローバル化を先取りし
ている感があります。しかし昭和47年アメリカに留学して自分の自信が吹っ飛んだと記しています。
アメリカ、イギリスの大学で教鞭をとったが、こんな質問に私は何も答えられなかった。
　１， 縄文式土器と弥生式土器の違いは何か？　
　２，三島由紀夫の自殺と夏目漱石の“こころ”の中の先生の自殺との関係は？　
　聞かれた私は、何も答えられなかった。私は教養というものを何も理解せず軽んじていた、教養に
欠けた、つまらない人間との評価を受けた。今、グローバル社会において求められるのは、語学力で
はなく、教養力である。小学生に今必要なのは、英語ではなく国語なのだ。充分な読書を通し、論理、
道徳、情緒など人間として基盤を固め、自国文化を学ばせることこそ大事である。語学が教養などと
錯覚してはならない。英語も何も話せない私には“まさに我が意を得たり”の想いで、この本を一気
に読みました。いま小学生は唱歌というものをほとんどというほど歌わない。国語の授業にないので
ある。赤とんぼ、椰子の実、月の砂漠、少し古いが、青葉の笛、聞いているだけで気持ちが落ち着き
ます。わたしの歳の所為でしょうか。過日、岡山北ロータリーを訪問の際、唱歌を皆さんで歌ってお
られました事を思うと、なる程の感が致します。

幹 事 報 告
 幹　事　日　笠　伸　之

① ガバナー月信 Vol.4、ロータリー米山記念奨学事業豆辞典、ロータリーの友10月
号、本日の卓話の資料を配付しております。

② 10月のロータリーレートは、1$=112円です。
③ ロータリーの友事務所より、「ロータリー日本100年史」を1セット寄贈いただき

ました。事務局にございますので、ご希望の方はご覧ください。
④ 本日例会終了後13 ： 30より4F 「菫の間」において 「第４回理事役員会」を開催いたしますので

理事役員の皆様はご出席ください。
⑤ 財団室NEWS10月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 岡山県の感染状況は落ち着いている様ですが、気持ちをゆるめず生活致しましょう。米山奨学生、

あかねさんようこそ。地区大会参加よろしく。
日笠（伸）幹事 : 沖縄に行きました。飲食店はまだ時短営業でしたが、街全体は少し活気がありました。旅行でき

たことにスマイルします。
野田会員 : 子どもシェルターモモ、アテンポの女子の卒業生1名を日笠幹事のご好意で就職のお世話をしてい

ただき感謝してスマイルします。尚、初めての成功事例ですがあとは本人の頑張り次第ですね。
小林会員 : まん延防止解除を祝しまして。
山下会員 : 10月1日からお酒が飲めるようになりましたのでスマイルします。（久しぶりにカラオケ歌いました。）

埼玉の次男が2回目のコロナワクチン接種に帰って来ました。久しぶりに会食出来たのでスマイルし
ます。

樋口会員 : 10月17日の100kmマラソンが完走できることを願って、スマイルします。
橘高会員 : スマイルします。
駒井会員 : 川本会員、先日は大変お忙しい中、お世話になりありがとうございました。
鴨井会員 : 孫が出来たのでスマイル協力します。
横山・小松会員 : まん延防止もやっと明けました。しばらくカラオケも歌ってないので声が全然出なくなりました。

早速今日ぐらいから声のトレーニングに行ってきます。
 10件30,000円（累計280,780円）

10月誕生日会員一言スピーチ
 　　　

　 　　　

－３－
　　会報部会／入江 直人・児島 正典

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（10月11日（ミリオンダーラミール））

ビーフカツカレー　　　マッシュルームといんげんのサラダ
コーヒー香るモンブラン　山椒のメレンゲ添え　　　コーヒー

次回のメニュー（10月18日）
焼　肴　黒毛和牛鰻鋳込み蒲焼仕立て　敷くずし温玉　カダイフ素揚げ　ちらし木の芽
御造り　瀬戸内産真鯛　本鮪とろ　酢橘おろし　芽物一式　土佐醤油
小　鉢　帆立貝松前〆一炙り　蓴菜　姫赤茄子　みじん和蘭芹
　　　　琥珀ジュレ
御　椀　炙り鱸若狭蒸し　清汁仕立て　松茸　白木耳　生姜　振り柚子
御　飯　さつまいも御飯
香　物　べったら　胡瓜　生茄子しば
水菓子　柿羊羹　梨白甲州煮（小角ちらし）　ミント葉
コーヒー

前回メニュー（10月4日） ： 鶏南蛮丼

野田会員


